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ALLOCUTION
prcncncée par M le Cbancine GALAN

Président de la Société

à l'Assemblée Générale du 25 Mars 194.6
à la Mémoire de

Guillaume DUTEMPS
Vice-Président , de la Société

et Secr étaire du Syndicat d’ Initiative,
et de

Fernand NEULAT
Membre de la Société.

Mes Chers Collègwes,

Je me fais un pieux devoir d’adresser un souvenir ému à
la mémoire des deux membres que la mort nous a ravis :
M, Ferrtand Neulat, Chef de Gare Honoraire de la S. N.
C. F., et M. Guillaume Dutemps, Notaire Honoraire.

M. Neulat, après de longues années passées au service
de la S. N. G. F., comme chef de gare, s’était retiré à Saint-
Antonin, son pays natal. Il était venu à nous parce qu’il ,
aimait son pays et comprenait la nécessité de le protéger
pour lui conserver ses fidèles et nombreux admirateurs. J’ai
pu bien souvent mettre à profit son dévouement et ses bons
conseils. Il a été frappé brusquement lors d’une visite qu’il
faisait à St-Denis de l’Hôtel, la dernière station où il avait
exercé ses .fonctions de chef de gare. La manifestation una-
nime de St-Denis lors de ses obsèques est la preuve de
la grande sympathie que lui avait attiré son caractère com-
préhensif et serviable. Notre société a perdu un membre ac-
tif qui aurait été pour nous d’un précieux secours. Sa mé-
moire vivra parmi nous et nous lui exprimons nos plus sym-
pathiques regrets. J’adresse au nom de la Société à Madame
Neulat et à sa famille, nos respectueux et sympathiques
sentiments de condoléances.
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M. Guillaume Dutemps, Notaire Honoraire, avait assisté

à la naissance de notre Société. Il était un de ceux sur les-
quels notre regretté premier Président, Jean Donat, s’était
appuyé pour la fondation des Amis du Vieux Saint-Anto-
nin. Membre du Conseil d’Administration dès l’origine, il
a été présent à tous les efforts accomplis par la Société.
Saint-Antoninois dans l’âme, il appartenait à notre cité
par son ascendance et par son cœur. Son père avait été
notaire et maire de Saint-Antonin. M. Guillaume Dutemps
avait trouvé dans sa famille la connaissance et l’amour des
traditions locales. Libre de son temps depuis qu’il avait
vendu son étude, il avait accepté avec plaisir de travailler à
l’histoire et au guide de Saint-Antonin^ à la mort de Jean
Donat. Son dévouement éclairé était absolu, régulier, ai-
mable, optimiste. Tous les jeudis, pendant plus d’un an, M.
Guillaume Dutemps, est venu au presbytère travailler avec
moi à l’histoire et au guide de Saint-Antonin. J’ai compris
l’importance de la perte que je viens de faire lorsqu’il m’a
fallu, fout seul, assurer la publication du guide. Mais ce
n’est pas tout. Il y a. quelque chose qui ne s’évalue pas,
que l’on n’apprécie à sa juste valeur que lorsqu’on ne l’a
plus, c’est l’amitié. Me Dutemps était un ami pour moi. La
vie lui avait été très dure. Les souffrances physiques et mo-
rales l’avaient terriblement éprouvé mais ne l’avaient point
abattu, du moins il était toujours debout. Cher Me Dutemps,
je vous avais compris et j’aime croire que vous avez trouvé
dans cette affectueuse compréhension', un peu de force et de
consolation. Le regard et le merci plein de satisfaction que
j’ai recueillis sur votre lit de mort en sont pour moi le pré-
cieux témoignage.

Cette certitude d’avoir été pour lui ce qu’il attendait de
moi ne diminue certes pas ma peine ni le regret de l’avoir
perdu, mais me console à la pensée que j’ai pu reconnaître,
d’une manière qui lui plaisait, tout le dévouement qu’il a
déployé pour l’œuvre commune en faveur de notre cité.

M* Dutemps était vice-président de la Société des Amis
du Vieux Saint-Antonin et Secrétaire du Syndicat d’ini-
tiatives. A ce double titre il a travaillé de tout son pouvoir
à la prospérité de la Société. Les membres du Conseil d’Ad-
ministration me sont témoins qu’il n’a jamais manqué à
nos réunions, et que ses avis étaient toujours marqués au
coin du bon sens. Il avait toujours en vue le but que nous
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nous sommes imposé：conserver les richesses archéologi-
ques et touristiques de notre cité et de la région, les faire
connaître et les faire aimer. Qu’il aurait été content s’il
avait pu voir paraître notre guide! Il a été foudroyé en
quelques heures par un mal impitoyable. Il est mort, du
moins avec la certitude que l’ouvrage était aç hevé et qu’il
serait offert à ses compatriotes à la date fixée.
La Société a perdu un de ses meilleurs membres, et moi-

même, un collaborateur et un ami dévoué.
J’adresse à sa mémoire, au nom de la Société, un souve -

nir fidèle- et reconnaissant, et à Madame Dutemps et à sa
famille, nos respectueux et sympathiques sentiments de con-
doléances.
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Rapport moral pour 1945

par M. le Chanoine V . GALÀN , Président de la Société

à VAssemblée Générale le 25 Mafs 1946
■

■4 \ ■

Après la mort de M. Jean Donat, notre Fondateur, on eut
pu craindre pour notre Société, sinon un arrê t complet dans
ses activités, au moins, un ralentissement et une hésitation
dans sa marche vers son but.
Certes, nous étions touchés et chacun de nous en portant

ses regards sur le récent passé plein de promesses, regardait
vers l’avenir avec de très justes préoccupations.
L’année 1945 s’ouvrait sous des auspices sévères.
Le vice-président pour maintenir la Vie de la Société se

mit en devoir d’assurer les affaires courantes en attendant
l’assemblée générale.
Aidé par MM. Charles Malavialle et Guillaume Dutemps,

il dépouilla les papiers et les notes de M. Donat concernant
la Société, le Syndicat d’initiatives, le Tourisme et l’His-
toire locale, que Mme Donat mit très obligeamment à notre
disposition.
Le vice-président administra la Société depuis le 3 No-

vembre 1944 jusqu’au n Mars 1945, date de la réunion de
l’Assemblée Générale. Il présida la séance, prononça une
allocution à la mémoire de M. Jean Donat, lut le rapport
moral pour l’année 1944, fit lire le rapport financier du tré-
sorier pour la mê me année. Les deux rapports furent adop-
tés à l’unanimité. L’assemblée procéda au renouvellement
du tiers des membres du Conseil d’Administration; les
membres sortants furent réélus à l’unanimité. On procéda
alors au remplacement des membres décédés. Mlle Jeanne
Capin et Charles Malavialle furent élus à l’unanimité. Après
rassemblée générale, le vice-président réunit le Conseil
d’Administration. Furent nommés ou réélus à l’unanimité:

Président : M. le Chanoine Galan ;
Vice-Présidents：MM. le Pasteur Vercueil, Guillaume

Dutemps;
Secrétaire : M. Gaston Piques ;
Secrétaire-adjoint：M. de Vassal de la Barde;
Trésorier ; M. le Docteur Fonsagrives;
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Archiviste-Bibliothécaire：M. Edouard Bez;
Membres : MM. Gaston Bès, Robert Bourès, Mlle Jean-

ne Capin, Jean Capin, Charles Malavialle.
Le nouveau président remercia le Conseil de la marque

de confiance qui lui était témoignée et promit de
crer au bien de la Société.
Le 26 Mars, M. Pierre de Gorsse assurait le nouveau pré-

sident de sa sympathie et de son dévoûment.
Le 3 Mai, le Comité R. du Tourisme nous faisait part de

la mort de Jean Sicard-Fournier, S.-G. du C. R. T. de la
IXe R. E.
En Mai, le Bulletin annuel de la Société paraissait por-

tant le détail de ses activités pendant l’année 1944. Il était
une preuve de sa vitalité, renouvelait ses relations avec tou-
tes les sociétés sœurs, était l’occasion de l’adhésion de nou-
veaux membres.
Le 8 Mai, nous étions inform és de la mort de M. Louis

Le Boudidier, Président de la Fédération Pyrénées-Côte
Basq'ue et de l’élection de son successeur, l’écrivain Ray-
mond Ritter.
Le 18 Mai, M. de Gorsse nous fait parvenir un chèque

de 3.000 francs, subvention qui nous est attribuée sur sa
recommandation par le Commissariat du Tourisme potir
l 944-
Le 25 Mai, M. de Gorsse confirme la légalité de notre

organisation syndicale particulière, constituée à son instiga-
tion.

se consa-

Le 28 Mai, séance du Conseil d’Administration. Le pré-
sident rend compte de sa gestion depuis son entrée en fonc-
tion. Vu les subventions accordées, il examine de quelle
manière ces fonds pourraient être employés. Il propose de
débuter en relevant les poteaux indicateurs des sites remar-
quables des environs de Saint-Antonin：La Gûurgue, Bone
et ses grottes, etc., en remettant en état les sentiers et en
dégageant les accès de ces lieux, avant l’époque des vacan-
ces.
Ces propositions sont approuvées par le Conseil. Pour

plus de sûreté dans l’exécution de ces travaux, le président
propose de demander à l’Ingénieur Vicinal, M. Rigaud, de
faire partie du Syndicat d’initiatives et de bien vouloir
tre sa compétence et ses moyens à notre disposition. Le

met-
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conseil accepte, décide de se réunir à nouveau le lundi sui-
vant et de convoquer les membres du Syndicat d’initiatives.

Le 4 Juin, séance du Conseil d’Administration avec les
membres du Syndicat d’initiatives. M. l’Ingénieur du Ser-
vice Vicinal qui assiste à la séance, accepte de faire partie
du Syndicat et se met volontiers à notre disposition pour
l’exécution des travaux. Après échange de vues, les travaux
prévus et les dépenses nécessaires sont votés. M. Rigaud ira
sur les lieux choisir les meilleurs emplacements. 11 se char-
ge de l’installation des poteaux, de la réfection des sentiers
et des autres travaux accessoires. Au nom de la Société, le
président le remercie du précieux service qu’il rend au tou-
risme local.

Le io Juin, nous recevons de M；. de Gorsse un chèque de
i.ooo francs, retard du mois d’Août précédent, ce qui porte
à 4.000 francs les subventions pour 1944, et le 12 Juin, un
chèque de 2.500 francs pour l’exercice 1945.

Le 4 Septembre, M. de Gorsse, après nous avoir com-
muniqué la session de l’Assemblée Générale de la, Confédé-
ration Pyrénéenne, Climatique, Thermale et Touristique, à
Biarritz, les 6 et 7 Octobre 1945, nous transmet de la part
du président, le Docteur Meillon, l’invitation de nous y
rendre.

L’assemblée aura une grande importance: M. Audigier,
président de l’U. T. ESSI, et M. de Ségogne, Haut Com-
missaire au Tourisme, doivent y assister. Au cours de cette
assemblée seront renouvelés les membres du Comité de Di-
rection dont les pouvoirs sont expiés.

Ne pouvant nous rendre à Biarritz, nous avions prié M.
Delpouys, président du Syndicat d’initiative de Tarn-et-
Garonne, de représenter notre syndicat. En dernière heure,
M. Delpouys empêché, ce fut M. de Gorsse lui-même, qui
nous représenta. Nous avions fait parvenir d’urgence au Se-
crétariat du Tourisme, l’état détaillé de - nos activités.

Le 24 Septembre, Séance du Conseil d’Administration.
Des renseignements sont demandés, et envoyés pour la pose
au Lycée de Brive, d’une plaque commémorative en l’hon-
neur du professeur Auguste Besson, originaire de Saint-An-
tonin.

Le président remercie M. Rigaud pour les travaux accom-l
plis.



12

Divers projets sont soumis au Conseil: l’installation de
deux poteaux indicateurs de plus-: l’un pour indiquer la
grotte de la Gourgue et l’autre, sur la route de Montricoux,
pour signaler l’amorce de l’itinéraire du Traçadou, la con-
tinuation et la réfection des sentiers . touristiques. Ces pro-
jets sont adoptés. La plainte des hôteliers est prise en con-
sidération, le Syndicat fera tout son possible pour répondre
à leurs désirs. Le projet de publication d’un guide illustré
de Saint-Antonin et de la région est étudié. Il comprendrait
un abrégé de l’Histoire de Saint-Antonin, la description
géographique et archéologique de la ville, les excursions
touristiques, géologiques, spéléologiques, préhistoriques,
un petit traité de la flore et de la faune particulière à notre v
région, etc... Le guide serait illustré. Le Conseil prévoit un
minimum de 40.000 francs, fixe le prix de souscription à
100' francs le volume et souhaite que le guide paraisse au
printemps 1946. Le président promet de faire tout son pos-
sible pour répondre aux désirs de la Société et compte sur le
dévoûment des membres qui se sont mis bénévolement à sa
disposition. Il met le Conseil au courant de ses rapports
avec la Fédération.

Le 6 Octobre, les Syndicats d’initiative de la Fédération
Pyrénées-Languedoc-Gascogne se sont réunis en Assemblée
Générale à Biarritz, sous la présidence de M. Pierre de
Gorsse, qui prononce l’éloge funèbre de M. Jean Donat. Le
nouveau président de la Société des Amis du Vieux Saint-
Antonin et du Syndicat d’initiative est appelé à lui succéder
et élu membre du Comité de Direction de la Fédération. 11
remercie M. de Gorsse de l’honneur qui nous est fait et nous
recevons l’assurance de son aide bienveillante et fidèle.

Le 16 Octobre, M. Pierre de Gorsse nous communique
« que le Secrétaire Général n’a pas manqué de souligner à
l’Assemblée de Biarritz, l’intelligente activité déployée par

• notre organisme », et le 26 Octobre, il nous transmet les
remercîments du Bureau Fédéra] et l’assurance de son dé-
voûment.
Il nous rappelle que parmi les activités proposées aux

Syndicats d’initiative figure la lutte contre les abus de l’af-
fichage, l’obligation d’adresser à la Fédération deux exem-
p_Vjpir.es de toutes les publications, guides, dépliants, feuil-
les de renseignements, qu’ils éditeront.
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En Décembre, séance du Conseil d’Administration. Le

Président met au courant le Conseil de l’état des travaux
pour la composition du guide, des efforts faits pour sa pu-
blication à la date fixée. Lin échange de vue a lieu pour son
financement et pour les détails de son illustration. La con-
férence de M. Paul Darasse, Instituteur à Saint-Ltienne-de-
Tulmont, sur l’origine de l’homme est fixée au 30 Décem-
bre. Ce jour-là , dans la salle des fêtes de la mairie, notre
collègue nous expose ses idées, qui sont celles de l’Abbé
Breuil. Il nous déclare, à la satisfaction de tous ses audi-
teurs, que le singe n’est plus notre grand’père, d’après les
dernières données de la science. Le président adresse ses
félicitations et ses remercîments au conférencier. Nous pu-
blions dans le bulletin le résumé de cette conférence.
Le 11 Février 1946, nous recevons de M. de Gorsse, un

chèque de 1.500 francs, reliquat de la subvention accordée
par le C. T. pour l’année 1945. Nous les remercions bien
vivement.
Pour répondre à une circulaire qui nous demande d’ap-

porter au S. I. R. l’aide qui lui est nécessaire, nous nous
mettons en rapport avec M. Delpouys, président du S. I.
R. et nous sommes d’accord avec lui.
Le 18 Mars, séance du Conseil d’Administration. Le pré-

sident met le Conseil au courant des dernières dispositions
prises pour la publication du guide. La première édition est
portée à 1.200 exemplaires et le minimum prévu à 50.000
francs. La souscription est ouverte et sera close à la date de
la, publication du guide. Le prix du volume est maintenu
pour les souscripteurs à 100 francs, pris à Saint-Antonin.
Après la publication, il sera augmenté des frais de dépôt
chez les libraires. ,
Le Conseil d’Administration s’associe aux vœux présen-

tés par la Fédération Pyrénées-Côte Basque, en faveur des
Sociétés de Pêche et de Pisciculture; aux vœux contre la
destruction de sites admirables d’une renommée nationale ;
par l’utilisation du Lac de Courbe, des cascades du Pont
d’Espagne, du Cerisey pour l’énergie hydro-électrique ; aux
vœux en faveur du reboisement complet des bassins pyré-
néens pour faire remonter l’étiage des débits permanents;
aux vœux présentés par la Fédération Pyrénées-Languedoc-
Gascogne pour l’extension des congés payés à toute la pé-
riode des vacances et non aux 3 semaines du mois d’Aqyt,
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pour la répartition plus équitable de la publicité et des ré-
clames en faveur des centres d’art et de tourisme par la S.
N. C. F. et les agences de voyages, avec sanction des lois
pénales, les Syndicats d’initiative intéressés formant des
constitutions de partie civile ; aux voeux présentés par la Fé-
dération Hôtelière des Pyrénées pour la suppression du co-
mité d’organisation de l’industrie hôtelière, et la constitu-
tion sur le plan national d’une confédération unique de
syndicats locaux , dirigés par des professionnels représen-
tant la corporation toute entière ; aux vœux présentés par
la Confédération Pyrénéenne, climatique, thermale et tou-
ristique contre la captation des eaux de la vallée de Caute-
rets, dans un intérêt industriel et spéculatif.
Le Conseil d’Administration fixe au 25 Mars la réunion

de l’Assemblée Générale annuelle avec l’ordre du jour ha-
bituel：lecture des rapports moral et financier, renouvelle-
ment ou réélection du tiers des membres du Conseil d’Ad-
ministration, élection d’un nouveau membre, la réunion du
Conseil d^Administration pour l’élection du Bureau.
Voilà quelles ont été pendant l’année 1945 les activités

de notre Société. Beaucoup de choses restent à faire pour
atteindreMe but que nous nous sommes imposés dans nos
statuts. Nous employons tous nos moyens pour y parvenir,
mais les difficultés sont nombreuses et quelques-unes pres-
que insurmontables. Nous les vaincrons. Nous faisons ap-
pel à la volonté, à la patience, au concours indispensable et
à l’union parfaite de tous. Le rapport financier du trésorier
qui va vous montrer notre heureuse situation financière,
grâce à l’excellente gestion du docteur Fonsagrives, vous
donnera la preuve des possibilités qui nous sont ouvertes.
La publication du Guide illustré de Saint-Antonin, qui va
paraître dans quelques jours, est la mesure du chemin par-
couru depuis la fondation de notre Société.

Ce guide sera pour tous le précieux répertoire de nos ri-
chesses archéologiques, géologiques, historiques, préhisto-
riques, touristiques, des particularités insoupçonnées de
tre flore et de notre faune. Ce guide s’adresse aux érudits
et au peuple. Il plaira, il instruira; il fera connaître et ai-
mer Noble-Val. Tout le monde voudra le posséder, le lire,
le conserver. Tl portera au loin le nom de Saint-Antonin.
Les étrangers viendront, le livre à la main, pour admirer
su$ place ses monujments, ses documents et ses sites. Mais

no-
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ici; mes chers collègues, prenons garde. U ne faut pas que
la réalité les déçoive. Bien reçus, ils le seront, nous som-
mes hospitaliers, mais il faut qu’ils se plaisent chez nous,
il faut de la bonne tenue et de la propreté autour de nos
vieilles pierres. Et ceci est le fait de nous tous ensemble, de
chacun de nous en particulier. J’émets le vœu en terminant
que la Société des Amis du Vieux Saint-Antonin et chacun
de ses membres prennent ce soir la résolution énergique de
travailler de tout leur pouvoir à supprimer tout ce qui pour-
rait empêcher d’admirer les beautés de notre cité ou cou-
vrir la voix des témoins authentiques de son glorieux passé.

；

\
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Rapport Financier

Par M. M - FONSAGRIVES, Trésorier

Les prévisions optimistes concernant le destin de notre
Société, formulées dès sa création n’ont pas été déçues. L’an-
née 1945 a enregistré pour elle des progrès sensibles qui se
chiffrent par l’augmentation de nos ressources.

L’encaisse qui était au 31 Décembre 1944 de 4.544 francs
s’est notablement accrue en 1945 et se monte au 20 Mars
[ 946, date à laquelle cette apnée les comptes ont été arrêtés
à 18.452 francs. Pourtant les dépenses en 1945 ont été éga-
lement augmentées et s’élèvent à 7.824 francs, comprenant
surtout la pose et la confection de panneaux signalisateurs
(3 -958 francs) et les frais du bulletin (2.850 francs) au lieu’
de 1.441 fr. 50 dépenses totales 1944.

Les cotisations des cent membres tiulaires s’élèvent à
2.000 francs (le taux de la cotisation a été porté à 20 francs).
Cinq membres bienfaiteurs nouveaux: M. Fabre, de Tou-
louse; Le Comte Lionel dé Lastic Saint-Ja?, Mlle Jane Ca-
pin ; M. Albert Cavaillé et M. Pierre Bayrou, ont apporté
une cotisation globale de 1.000 francs, c’est-à-dire la moiité
des cotisations des cent membres titulaires. Nous leur en
exprimons toute notre gratitude. On voit ainsi combien le
recrutement de membres bienfaiteurs est précieux à la So-
ciété et mérite d’être encouragé. Cette année il y a eu 27 nou-
veaux membres titulaires, on ne saurait assez répéter que
chaique membre titulaire devrait nous amener, un, deux,
trois membres nouveaux.

Les dons se sont élevés à 10.732 francs, la Société est ha-
bilitée à recevoir toutes espèces de dons et aussi des legs.

Les subventions du Commissariat au Tourisme ont atteint
cette année la somme de 8.000 francs. La municipalité de
Saint-Antonin, sur la proposition de M. le Maire, à voté
une subvention de 5.000 francs, ne figurant pas encore à
notre encaisse qui sera ainsi portée dans quelques jours,
quand cette subvention sera touchée à 23.452 francs. Nous
souhaitons que le Conseil Général, sur la proposition d’un
de ses membres, notre Maire M. le Docteur Bénet, veuille
bien lui aussi voter une subvention substantielle.

L’amélioration de la situation de 1a Société est la preuve
d’une ferme vitalité et le gage d’un avenir prometteur qui
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doivent inciter chacun de nous à redoubler d’efforts pour
amener le plus tôt possible notre Société à son complet
épanouissement.

Les ressources dont nous disposons trouveront leur em-
ploi naturel et immédiat dans le financement des frais d’é-
dition qui s’élèveront à plus de 50.000 francs du « Guide »
illustré de Saint-Antonin. Ce « Guide » préparé par notre
regretté Président-Fondateur M. Jean Donat, à qui nous
conservons fidèlement notre souvenir et notre reconnaissan-
ce, a été mis au point avec beaucoup de soins et de dilec-
tion par notre président actuel, M. le Chanoine Galan. No-
tre Société tout entière lui en exprime ses remercîments et
rend un hommage mérité à son dévouement, à son activité
et à sa, compréhension.

Nous n’avons garde d'oublier ses zélés collaborateurs :
MM. Charles Mallavialle, Pierre Bayrou, Paul Durasse,
Albert Cavalier, le Marquis de Vassal, MM. de Boissières,
Robert Mathet et Guillaume Dutemps, notaire honoraire,
vice-président de la Société, ami très cher et sympathique
dont nous déplorons la disparition douloureuse.

La présentation et le contenu de ce « Guide » seront de
nature à satisfaire les plus exigeants, aussi bien parmi les
érudits que parmi les touristes. Là reproduction photogra-
phique de documents authentiques et rares illustrera l’an-
cienneté et l’histoire de notre vieille cité, tandis que la des-
cription avec détails d’attrayantes promenades et de nos jo-
lis sites et paysages feront mieux connaître notre région ; il
en est de même pour les chapitres très intéressants touchant
la flore, la géologie et la préhistoire.

Nous nous efforcerons de répandre ce « Guide » dans la
France entière le plus possible et dans la mesure de nos
moyens. Nous demanderons sa mention dans la Bibliogra-
phie de la France et dans d’autres revues. Nous prendrons
contact avec les messageries Flachette pour obtenir sa dif-
fusion.

Nous sommes tous convaincus qu’ainsi ce guide est sus-
ceptible de nous attirer un. grand nombre de nouveaux tou-
ristes. C’est donc l’intérêt et le devoir de chacun d’entre-
nous, de permettre par notre souscription la parution de cet
ouvrage d’autant plus que pour nous, sa lecture et sa pos-
session augmenteront encore si possible notre fierté de faire
partie de la Communauté Saint-Antoninoise et de la So-
ciété des Amis du Vieux Saint-Antonin.
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Situation financière au 20 Mars 1946

DEPENSES

Frais de convocations
Cotisations à la Fédération des Syndicats
(1944-1945)

Frais de poste
Frais pour l’établissement du Compte de
Chèques Postaux

Note F'orestié pour le bulletin
Confection et pose de panneaux signalisa-
teurs

Formules de chèques postaux imprimés..
Total

73 »

400 »

382 » '

.

t r

2.850 »

3 - 958 »

150 »

7.824 )>

RECETTES

En caisse au 31 décembre 1944
5 membres bienfaiteurs
100 cotisations à 20 francs
Subventions du Commissariat au Touris-

4.544 »
1.000 »
2.000 »

8.000 »

10.732 »
me

Dons

26.276 »
7.824 ),

Total . . .
Dépenses

18.452 »
dont 4.950 francs au compte courant postal n° 1013-58
Toulouse.

Reste en caisse


